

La UART realizó un balance positivo tras la evaluación externa del PEI

Representantes del Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Nación realizaron el pasado miércoles en la Unidad Académica Río Turbio (UART), una evaluación dentro del marco de una intensiva Evaluación Externa de toda la Universidad, con el objetivo de cumplimentar las actividades previstas en el Programa de Evaluación Institucional (PEI). La vice Decana de la UART, Mg. Margarita Vera, destacó la jornada de trabajo con los evaluadores y afirmó que “son pasos importantes y necesarios para avanzar en las mejoras de todos nuestros proyectos de investigación y desarrollo” y aseguró: “Estamos muy contentos con el trabajo desarrollado el miércoles con los evaluadores del MinCyT”.

El pasado miércoles 6 de abril, personal técnico y profesional del Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Nación (MinCyT), encabezaron en la Unidad Académica de Río Turbio (UART), junto a las autoridades, una jornada intensiva de evaluación externa. La misma se enmarca en un total de tres jornadas de trabajo que desarrolló en Santa Cruz los evaluadores externos del Ministerio, con el fin de cumplimentar las actividades previstas en el Programa de Evaluación Institucional (PEI).

Margarita Vera: “Fue una jornada de trabajo muy positiva”

Un total de 8 evaluadores del MinCyT arribaron a la UNPA, concretando jornadas de trabajo en cada una de las 4 Unidades Académicas que conforman la Universidad. En este sentido, la vice Decana de la UART, la Mg. Margarita Vera, afirmó: “En Río Turbio tuvimos una jornada muy intensa de trabajo el miércoles pasado que fue altamente positiva” y agregó: “son profesionales expertos tienen la facultad de observar y hacer recomendaciones que deben ser tenidas en cuenta para el Plan de Mejora. Tienen una mirada profesional que posibilita dar aportes muy importantes a la actividad de investigación y que habilita a que la Universidad pueda seguir trabajando y gestionando proyectos de investigación”.

Arribaron a Río Turbio los Evaluadores Externos: Dra. Catalina Wainerman, el Dr. Helio Hey, acompañado por el Técnico del Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Nación, el Mg. Ariel Toscano. Desde la UART participaron de esta jornada la Sra. Decana Lic. Silvia Llanos; la Sra. Vicedecana Mg. Margarita Vera; los Secretarios de Investigación Ing. Mabel Morán; de

Programa de Evaluación Institucional

Escrito por Alejandra Maiorano
Viernes, 08 de Abril de 2016 20:58

Extensión Prof. Ana Laura Persano; de Académica Ing. Alba Caballero; de Vinculación, Transferencia y Proyectos Especiales el Ing. Juan Pablo Mayo; y los Docentes Investigadores que desarrollan actividades en la Institución; Directores de Institutos y Comité Asesores de ICASUR, IEC, ITET e ITA y el Personal de Administración y Apoyo de la Secretaria de Investigación y Posgrado de la Unidad Académica.

La agenda desarrollada por los Evaluadores contempló en primer lugar una reunión con las autoridades de la Unidad Académica (Decana, Vicedecana, Secretaria de Investigación y Posgrado y Director de Vinculación Tecnológica y Seguimiento de Proyectos Especiales) para luego reunirse con los Comité Asesores de los diferentes Institutos, los Docentes Investigadores y Personal de Administración y Apoyo que cumplen sus funciones en la Secretaría.